

Segob declara emergencia en Ecatepec por la tromba

Eruviel Ávila confirma declaratoria emitida por gobierno federal, luego de la lluvia que dañó patrimonio de miles de familias en la sierra de Guadalupe

■ El alcalde de Ecatepec, Eruviel Ávila Villegas, confirmó la declaratoria emitida por el gobierno federal, por conducto de la Secretaría de Gobernación, que declaró como zona de desastre el área de la sierra de Guadalupe, donde el pasado viernes cayó una tromba que provocó la muerte de cinco personas, afectó a 520 viviendas, así como a miles de residentes, además de la mayor parte de la infraestructura hidráulica que funcionaba en la parte alta del cerro.

Once de las 12 presas que servían para contener las aguas broncas de la sierra de Guadalupe, fueron destruidas por la tromba del 30 de octubre pasado.

El director de Agua Potable y Saneamiento de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, Marco Antonio Gutiérrez Marcos, así como representantes de la **Comisión del Agua del Estado de México (CAEM)**, del gobierno estatal y el alcalde de Ecatepec, realizaron un recorrido por la zona afectada y constataron las afectaciones.

Los funcionarios federales, estatales y municipales coincidieron en que es urgente construir obras para evitar afectaciones a los vecinos que habitan esa zona del municipio más poblado del país.

El edil Ávila Villegas explicó que aún no se sabe cuántos recursos se asignarán, ni cuáles obras se efectuarán, por el daño al patrimonio de miles de familias de cinco colonias de la sierra de Guadalupe. "Pero lo importante es que ya está autorizado el apoyo para Ecatepec".

La solicitud de declaración de desastre fue realizada al gobierno federal desde el 30 de octubre, tras la tromba que dejó cinco muertos, cientos de viviendas dañadas y al menos 80 vehículos afectados.

APOYO ESTATAL

Por su parte el gobernador Peña Nieto anunció un programa de apoyos por 50 millones de pesos a las más de 4 mil familias afectadas por las lluvias en los tres municipios afectados: Tultitlán, Coacalco y Ecatepec.

Sólo en estos dos últimos municipios hay 3 mil 500 viviendas afectadas, a las que se agregan mil 500 de Tultitlán.



Cuantiosos daños causó a Ecatepec la tromba de la semana pasada.

